
Herr Roßbach fragt nach, warum die Gefahrenstelle des Rodderer Weges nicht im Rahmen der 
dort ausgeführten Teerarbeiten beseitigt worden sei. 
 
 
Herr Weber erläutert die Situation und schlägt vor, dieses Teilstück in die Liste für das nächste 
Instandsetzungsprogramm aufzunehmen. 


